



Comentario / René Delgado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- “Estamos viendo consejos, estamos viendo festejos, estamos viendo asambleas, estamos viendo giras, estamos viendo foros, incluso hasta velorios anticipados. Cuando uno ve cómo la oposición panista y priista están disputándose los restos del naufragio, es decir, no están metidos, no conozco yo una propuesta o contrapropuesta de reforma al Poder Judicial por parte de la oposición, siguen en la actitud reactiva, no proactiva, como si lo ocurrido no les hubiera dejado ninguna experiencia o lección. El próximo domingo tenemos la Asamblea Nacional del PRI, donde el tema que llama la atención no es la elección pasada sino la probable reelección siguiente, no hay gran discusión sobre qué fue lo que les pasó el 2 de junio sino si **Alejandro Moreno** se va a reelegir, siendo que ya había prolongado su mandato original”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rRivTKJbRdtIK-lq?e=hfK5go>